

Ad-hoc

029 Group SE: Wechsel im Verwaltungsrat

Berlin, 29. Juni 2023. Die 029 Group SE (ISIN: DE000A2LQ2D0) gibt bekannt, dass es auf der gestrigen Hauptversammlung zu Veränderungen im Verwaltungsrat der Gesellschaft gekommen ist. Die Aktionäre haben Juan Rodriguez wiedergewählt und Dr. Martina Wimmer als neues Mitglied in den Verwaltungsrat gewählt. In der anschließenden Sitzung des Verwaltungsrats wurde Juan Rodriguez zum Vorsitzenden gewählt, Dr. Martina Wimmer zu seiner Stellvertreterin. Außerdem bestätigte der Verwaltungsrat Lorin van Nuland in seinem Amt als geschäftsführender Direktor der 029 Group SE. Thomas Hanke, bisheriges Mitglied des Verwaltungsrats, hat sein Amt mit sofortiger Wirkung nach Abschluss der gestrigen Hauptversammlung niedergelegt.

Über 029 Group SE

Die 029 Group SE ist davon überzeugt, dass die nächste Generation von Verbrauchermarken auf Verbindungen, Erlebnissen und Gemeinschaft aufbauen wird. In einer post-pandemischen Welt entstehen und verstärken sich neue Arbeits-, Lebens- und Freizeitmuster. Diese Trends schaffen Möglichkeiten für innovationsgetriebenes Unternehmertum mit starkem Gemeinschaftsfokus in den Bereichen Hospitality und Lifestyle. Die 029 Group unterstützt die stärksten Unternehmer mit einem praxisnahen Investitionsansatz und konzentriert sich auf Bereiche, in denen sie durch ihre Plattform, ihr globales Netzwerk und ihre Expertise im Unternehmensaufbau einen erheblichen Mehrwert schaffen kann. Die 029 Group hat ihren Sitz in Berlin, Deutschland.

Weitere Informationen: <https://www.029-group.com/de>

029 Group SE

Neue Schönhauserstr. 3-5

10719 Berlin

Email: ir@029-group.com

<https://www.029-group.com/>